
Resumen Junta de Centro 4 de junio 2019 

Se informa de los siguientes puntos:  

- En la reciente conferencia de decanos que tuvo lugar los días 9 y 10 de mayo en 
Teruel, se abordaron los siguientes asuntos: 
- Sesiones abiertas:  

Enrique Collell, jefe del gabinete técnico de la Secretaría General de 
Universidades, impartió una conferencia sobre los retos del sistema universitario 
español en los próximos años. Habló de las principales ideas que se están 
trabajando en el ministerio en estos últimos 8 meses. Se trabaja en una posible 
reforma de la LOU en tres puntos clave: 
1. Aprobación del estatuto de PDI. Modelo funcionarial en el que el acceso sea a 
través de contrato laboral de 6 a 8 años. No habría ayudantes doctor. Habría que 
ser doctor, pero no acreditado por una agencia y con evaluaciones del contrato 
por parte de la universidad. Sí habría que acreditarse a titular en ese periodo. El 
objetivo es no tener que pasar por CD. El momento de consolidación es cuando se 
accede a TU. El modelo de acreditación a cátedra que sea más reglado, similar a 
cuando se pide el sexenio. 
2. Ordenación académica. El decreto de 2007 lleva ya 10 modificaciones y parece 
necesario reformularlo. Las dos líneas en que se trabajan son: 1) las enseñanzas 
online: quién tiene que acreditarlas, que a día de hoy son las autonomías, y 2) la 
simplificación de las memorias de verificación de forma que sólo sea revisar lo 
que se ha cambiado desde la última vez.  
3. Internacionalización. Se trabaja en erasmus, pero también en la incorporación 
de investigadores y docentes extranjeros, lo cual pasa por el cambio de la 
acreditación.  

También se trabaja en grados “abiertos”, en los que se estudien unos semestres 
comunes y luego se decida la especialidad que sería reconocida en una mención.  

- Mesa redonda pseudoterapias. Se concluye trasladar al ministerio la necesidad de disponer 
de directrices de terapias basadas en la evidencia más que de una lista de pseudoterapias 
y trasladar a las universidades la necesidad de control de contenidos y de forma de acceso 
a los títulos propios. 

- Mesa redonda nuevas tecnologías aplicadas a la psicología. La universidad de Zaragoza 
presenta sus líneas de investigación en este ámbito. 

Se presentaron informes sobre: 1) oferta de plazas en el grado a partir de una encuesta 
realizada entre los miembros de la conferencia, de la que se extrae que desde 2009 son 
unos 32000 los egresados y se insiste en la necesidad de tener buenos análisis de 
empleabilidad y reducir la oferta de plazas. 2) Prácticas en MPGS, también a partir de 
una encuesta en la conferencia, de la que se concluye que en sanidad pública se oferta 
el 33% de las plazas aunque hay grandes diferencias por comunidades autónomas, y se 
observa la disminución progresiva de plazas en estos centros. 3) Situación con la 
regulación de los 90 créditos sanitarios: se trabaja en una solución global en la que todas 
las universidades vayan a la vez sin especificar qué materias son las que forman esos 
créditos. 4) Situación con trabajo social sanitario: se está a la espera de ver qué 
borrador presenta el gobierno. 5) Máster en educación: a raíz de que la UB ha 
presentado una modificación para que una mención habilite, la conferencia de 
educación ha planteado su negativa; se solicitará entrevista en el ministerio. 

- El 15 del presente mes se otorgaron los premios motivem en los que la Facultat, un 
año más, ha estado entre los finalistas. 

- Se comunicó en las CATs de psicología y logopedia de la notificación de apertura de la 
aplicación de guías docentes para su actualización, que será abierta el día 17 de junio 



y las guías tendrán que estar publicadas el 12 de julio. Se pidió a los departamentos 
que se inicie ya la revisión para que cuando se abra la aplicación, sea más eficaz la 
introducción de cambios. 

- Se están llevando a cabo reuniones con gerencia a raíz de la obligación de 
cumplimentar el GDH por parte de Personal Investigador en Formación. 

- El próximo viernes, se celebra en nuestra Facultat la Conferencia de Decanos de 
Logopedia. 

Se aprueban las siguientes propuestas:  
- Calendario de exámenes para el curso 2019-2020. 
- Solicitar que en las pruebas de acceso al grado de Psicología las materias Matemáticas 

Aplicadas a las Ciencias Sociales y Filosofía, puedan ponderar por 0,2 en las PAU, 
además de las ya establecidas para el bachillerado de ciencias de la salud, eliminando 
adicionalmente la ponderación de geología. 

- Solicitar al Consell de Govern apoyo al documento de creación del área de 
conocimiento en Logopedia. 

- Solicitar la modificación de la denominación del centro, de forma que pase a 
denominarse Facultat de Psicología i Logopèdia. 

- Propuesta de gastos para la convocatoria de laboratorios docentes. 
- Liquidación del presupuesto del ejercicio 2018 así como la distribución para 2019. 
- Asignar espacios adicionales a los departamentos de Psicobiología, Personalidad, 

Evaluación y Tratamientos Psicológicos y Psicología Evolutiva y de la Educación debido 
a su crecimiento por dotación de plazas por déficit estructural. 


